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---- Gespräch mit Heimbeirat ---- KiTa-Versorgung ----Termine---- 
 
Sie möchten noch einmal den Blick in ältere Ausgaben von CDU SICKTE AKTUELL 
werfen? Dann schauen sie auf www.cdu-sickte-ov.de vorbei! 
 
CDU spricht mit Heimbeirat über Barrierefreiheit – Gemeindedirektorin hat 
wichtigeres zu tun 
Schon vor einigen Monaten war der Heimbeirat des Seniorenheims Sickte in Gestalt seines  
Vorsitzenden Dieter Lorenz an alle Gemeinderatsfraktionen sowie an den Bürgermeister, seine 
Stellvertreter und die Gemeindedirektorin Eickmann-Riedel herangetreten. Kernthema war die fehlende 
Barrierefreiheit in und um den Herrenhauspark. Daher trafen sich jüngst Vertreter der CDU Sickte mit 
Vertretern des Heimbeirates um mit einem ausgeliehenen Rollstuhl den Praxistest zu machen. Dieser 
brachte für viele die überraschende Erkenntnis, dass das Auffahren auf einen Bürgersteig selbst bei 
abgesenktem Bordstein hohe Sturz- und Unfallrisiken mit sich bringt. Daher wird die CDU-Fraktion im 
Rat der Gemeinde Sickte einen Antrag stellen, stärkere Bordsteinabsenkungen auf den Bürgersteigen um 
das Herrenhaus herum zu realisieren.  

 
 
Vertreter der CDU Sickte mit 
einem Rollstuhl bei der 
Inaugenscheinnahme der 
fehlenden Barrierefreiheit auf 
dem Backhausweg in Sickte 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die hierzu veröffentlichte Pressemitteilung rief Gemeindedirektorin Eickmann-Riedel auf den Plan. 
„Sommertheater“, „Kommunalwahl naht“, „Handeln, wenn es Bedarf gäbe“, „um wichtige Projekte 
kümmern“, sind einige Zitate aus der Pressereplik der Gemeindedirektorin. Eine erstaunliche Reaktion 
darauf, dass Politik mit Bürgern oder Institutionen aus der Gemeinde Sickte spricht, Probleme erkennt 
und Lösungen aufzeigt. Wir ersparen uns an dieser Stelle alle Kommentare und lassen die 
Presseveröffentlichung der Gemeindedirektorin für sich sprechen: 
http://regionalwolfenbuettel.de/gemeindedirektorin-aeussert-sich-zu-vorwuerfen-des-heimbeirates/ 
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Wie steht’s um die KiTa-Versorgung 
In der Ausgabe CDU Sickte AKTUELL 06/2016 ( http://www.cdu-sickte-ov.de/service-
archiv/archiv/cdu-sickte-aktuell-2016/ )hatten wir zu der unklaren Lage hinsichtlich der KiTa- 
Versorgung zum 01.08.2016 in der Gemeinde Sickte berichtet. Mit der Niederschrift über die 
Gemeinderatssitzung am 22.06.2016 hat die Gemeindedirektorin nunmehr die gestellten Anfragen zur 
KiTa-Versorgung zum 01.08.2016 beantwortet.  
Darin wird ausgeführt, man habe alle Anmeldungen für die KiTa St. Petri zum 01.08.2016 
berücksichtigen können. Der CDU Sickte ist jedoch mindestens ein Fall bekannt, bei dem eine 
frühzeitige Anmeldung für ein Sickter Krippenkind nicht berücksichtigt worden ist und dieses nunmehr  
in der KiTa Evessen betreut wird. Die Zusagen für die KiTa St. Martin könnten nach Auskunft der 
Gemeindedirektorin erst zum 01.09.2016 erteilt werden, da teilweise noch kein Personal für die 
zusätzlichen, nach Angabe der Gemeindedirektorin zum 01.08.2016 fertiggestellten Räume vorhanden ist. 
Das erstaunt uns als CDU Sickte sehr. Schließlich hat der Rat bereits am 22.07.2015 die Erweiterung 
der KiTa St. Martin beschlossen. Sechs Krippenkinder können nach Angabe der Gemeindedirektorin im 
Jahr 2016 gar nicht in der KiTa St. Martin untergebracht werden.  
Seit Februar 2016 war der Gemeindedirektorin bekannt, dass die Erweiterung der KiTa St. Petri nicht 
zum geplanten Zeitpunkt, d.h. zum 01.08.2016, fertiggestellt werden kann. Im April 2016 begann dann 
die Suche nach Übergangsräumlichkeiten für eine Gruppe aus der KiTa St. Petri, die schließlich im 
Juni 2016 erfolgreich abgeschlossen werden konnte. 
Im Ergebnis ist festzustellen, dass die Gemeinde Sickte erstmals seit Jahren ihre Zusicherung, allen 
Krippen-, Kindergarten- und Hortanmeldungen aus der Gemeinde Sickte auch in der Gemeinde Sickte 
einen entsprechenden Platz bereitzustellen, nicht in die Tat umsetzen konnte. Ursache hierfür sind auch 
externe Einflußgrößen, aber ein schnelleres Handeln der Gemeindedirektorin bei der Suche nach 
Übergangsmöglichkeiten hätte vielleicht frühere Planungssicherheit für die Eltern bedeutet. Auch bleibt die 
Frage offen, warum der Träger der KiTa St. Martin trotz einjährigen Vorlaufs nicht das zum 
01.08.2016 erforderliche Personal eingestellt hat. Bemerkenswert ist, dass der Rat der Gemeinde Sickte 
von den vorgenannten Umständen keine Kenntnis erlangt hätte, wenn die CDU Sickte hierzu nicht 
konsequent und fortwährend nach- und angefragt hätte. Bei einem Thema dieser hohen Relevanz 
erwarten wir eine konsequente und durchgängige Informationspolitik der Gemeindedirektorin. Dies hätte 
vielleicht auch ein frühzeitiges Gegensteuern ermöglicht.  
 
Termine 
23.07. – ab 10 Uhr CDU-CaféTreff vor dem Edeka in Sickte 
29.07. – Sommertour von Frank Oesterhelweg, MdL, in Sickte mit Spanferkelessen 
05.08. – Straßenturnier bei der Sportwoche in Sickte 
13.08. - ab 10 Uhr CDU-CaféTreff vor dem Edeka in Sickte 
13.08. – ab 14 Uhr Freiwillige Feuerwehr Hötzum „80 Jahre Fischer-Spritze“ 
13.08. – ab 18 Uhr „Beerpong“-Turnier des Hötzumer SV (Sportheim Hötzum) 
19.08. – ab 18 Uhr Wahlkreis-Barbecue in Seesen unseres MdB Uwe Lagosky 
21.08. – Entenrennen der CDU Sickte 
22.08. – Nominierung des CDU-Bundestagskandidaten für die Bundestagswahl 2017 
03.09. – CDU-CaféTreff vor dem Edeka in Sickte 
04.09. – Tag der Vereine im Herrenhauspark Sickte 
10.09. - CDU-CaféTreff vor dem Edeka in Sickte 
11.09. – Kommunalwahl mit anschließender CDU-Wahlparty in der Gaststätte „Zur Guten Quelle“ 
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Kontakt/ V.i.S.d.P: 
Marco Kelb (Vorsitzender CDU Ortsverband Sickte) 
Pfingstanger 10, 38173 Sickte 
Tel.: 05305/ 20 24 14 und 0172/ 644 85 30 
E-Mail: marcokelb@web.de 


